

Amigos solidarios con Cuba se suman a festejos por el 26 de julio

Image not found or type unknown



Foto tomada de Internet

La Habana, 24 jul (RHC) Más de un centenar de amigos y grupos solidarios con Cuba se suman hoy a los festejos que tienen lugar en todo el país por el Día de la Rebeldía Nacional.

De acuerdo con un reporte de la televisión nacional, los visitantes formarán parte del acto nacional por la efeméride, que se celebrará el 26 de julio en la central provincia Sancti Spíritus.

También se prevé que durante su estancia en la isla se realice un encuentro que cuente con miembros de la brigada europea José Martí de trabajo voluntario y solidaridad con Cuba y la Juan Rius Rivera, de Puerto Rico.

Asimismo, los solidarios participarán en una gala político cultural que rendirá homenaje al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

Por estos días se realizan diversas actividades dentro y fuera de la isla caribeña para recordar los sucesos del 26 de julio de 1953, cuando un grupo de jóvenes integrantes de la llamada Generación del Centenario asaltaron los cuarteles Moncada, en Santiago de Cuba, y Carlos Manuel de Céspedes, en Bayamo, en la región oriental del país.

Aunque en esa fecha no pudieron conseguir su objetivo de llamar a la insurrección contra la dictadura de Fulgencio Batista (1952-1958), la gesta inspiró a que poco más de tres años después se retomara la lucha armada hasta alcanzar el definitivo triunfo revolucionario en enero de 1959. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/360876-amigos-solidarios-con-cuba-se-suman-a-festejos-por-el-26-de-julio>



Radio Habana Cuba